
後
志
管
内
に
入
っ
た
木

村
と
し
あ
き
さ
ん
は
、
倶

知
安
、
岩
内
、
余
市
な
ど

で
初
の
街
頭
演
説
を
行
い

ま
し
た
。

余
市
で
は
雪
が
降
り
し

き
る
中
、
た

く
さ
ん
の
支

持
者
の
皆
さ

ん
が
木
村
さ

ん
が
来
る
の

を
待
っ
て
い

ま
し
た
。

木
村
さ
ん

は
『
皆
さ
ん

寒
い
の
に
ず

っ
と
待
っ
て

い
て
く
れ
た

の
だ
か
ら
』

と
ス
ー
ツ
姿

の
ま
ま
演
説

を
始
め
、
渾

身
の
力
を
込

め
て
熱
く
政
策
を
訴
え

ま
し
た
。

皆
さ
ん
に
お
礼
を
し

な
が
ら
握
手
を
す
る
と

『
木
村
さ
ん
な
ら
期
待

し
ま
す

『
木
村
さ
ん

』

な
ら
良
く
し
て
く
れ
る

ね
』
と
声
を
掛
け
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。

話
を
聞
い
て

元
気
が
出
ま
し
た

倶
知
安
・
囲
む
会

後
志
管
内
初
日
は
大

雪
の
中
、
木
村
さ
ん
は

長
靴
を
履
い
て
宣
伝
カ

ー
か
ら
マ
イ
ク
を
握
り

な
が
ら
倶
知
安
町
、
ニ

セ
コ
町
、
京
極
町
を
ま
わ

、

、

り
ま
し
た
が

道
行
く
人

除
雪
を
し
て
る
人
が
た
く

さ
ん
手
を
振
っ
て
く
れ
ま

し
た
。時

か
ら
は
倶
知
安
町

18
で
『
木
村
と
し
あ
き
を
囲

む
会
』
が
開
催
さ
れ
、
悪

天
候
に
も
か
か
わ
ら
ず
多

く
の
皆
さ
ん
が
集
ま
っ
て

く
れ
ま
し
た
。

オ
ー
プ
ニ
ン
グ
で
は
Ｎ

Ｈ
Ｋ
で
放
映
さ
れ
た
『
プ

ロ
フ
ェ
ッ
シ
ョ
ナ
ル
仕
事

の
流
儀

木
村
俊
昭
の
仕

事
』
が
写
し
出
さ
れ
ま
し

た
。大

き
な
拍
手
で
迎
え
ら

れ
た
木
村
さ
ん
は
、
丁
寧

に
分
か
り
や
す
く
、
ユ
ー

モ
ア
を
交
え
な
が
ら
、
そ

し
て
熱
く
政
策
を
訴
え
ま

し
た
。
参
加
者
の
皆
さ
ん

か
ら
は
『
木
村
さ
ん
の
話

を
聞
い
て
元
気
が
で
ま
し

た

『
ま
た
来
て
く
だ
さ

』
い
ね
』
と
言
っ
て
い
た
だ

き
、
皆
さ
ん
笑
顔
で
帰
っ

て
い
か
れ
ま
し
た
。

３
日
か
ら
は
石
狩
管
内

に
お
邪
魔
し
ま
す
！
。

【応
援
メ
ッ
セ
ー
ジ
】

こ
の
度
の
立
候
補
と
て
も

う
れ
し
い
で
す
。
そ
れ
ぞ
れ

の
地
域
が
個
性
を
発
揮
で

き
、
そ
れ
が
つ
な
が
り
大
き

な
う
ね
り
を
生
み
出
す
よ

う
、
北
海
道
を
引
っ
張
っ
て

行
っ
て
下
さ
い
。
自
分
も
行

動
し
、
地
方
か
ら
発
信
し
た

い
と
思
い
ま
す
。

黒
松
内
町

藤
井

様

日
頃
よ
り
木
村
さ
ん
の
行

動
力
、
緻
密
な
計
画
性
に
対

し
ま
し
て
感
心
す
る
よ
り

も
、
も
っ
と
も
っ
と
大
き
な

事
に
ぶ
つ
け
ら
れ
れ
ば
と
思

っ
て
い
ま
し
た
が
、
つ
い
に

誰
も
が
思
っ
て
い
た
こ
と
に

立
起
さ
れ
ま
し
た
。
心
よ
り

応
援
を
致
し
ま
す
。
頑
張
っ

て
く
だ
さ
い
。

法
政
大
学
校
友
連
合
会
小
樽

支
部
長

吉
村

克
之

様

夕張市長候補予定者
鈴木直道さんが来所

４月に行わ
れる夕張市
長選挙に出
馬を予定し
ている元東
京都職員の
鈴木直道さん(写真中央)が来所。鈴
木さんは夕張市の財政破綻後、東京
都から２年２ｶ月夕張市に派遣され
ました。木村さんと一緒になって勝
ち抜きたいと決意を語りました。

郵政研、郵雪会から
推薦いただきました

このたび、郵政政策研究会北海道
地方本部様、郵雪会様から推薦状を
いただきました。ありがとうござい
ました。

☆北海道を動かす会/木村としあき後援会 ☆札幌市中央区大通西5丁目昭和ビル6F ☆℡011-272-1110 ☆Fax011-272-1121

２０１１年２月３日 Vol．５木村としあき通信

北海道１７９市町村のできる！を実現

木村としあき後援会｢北海道を動かす会｣
設立記念講演会

片山総務大臣が
応援に来ます

日 時 ２月６日(日)14時～16時
場 所 札幌パークホテル

３階｢パークホール｣
札幌市中央区南10条西3丁目

ゲスト 総務大臣
片山 善博さん

鹿児島県鹿屋市
｢やねだん」自治公民館長

豊重 哲郎さん
申 込 入場無料、申込不要

多くの皆様のご来場を
お待ちしております

▲雪の中、背広姿で街頭演説(余市町)

↑
倶
知
安
で
の
囲
む
会

で
は

分
に
わ
た
っ
て

30

政
策
を
訴
え
ま
し
た



★この集会に参加してなけれ
ば、木村さんの実績、すばらし
さ、応援したいと思うことがわ
からなかった、知らなかったか
も。いつもの選挙かなくらいし
か思えませんでした。木村さ
んのすごさを組合員だけでな
く、多くの人へ伝えたい。

★木村さんのパワーに圧倒さ
れ、まだやれることがある!!と
再確認しました。
★やる気が湧くお話しで、心
から知事として活躍してほしい
と思いました。
★とても元気になりました。こ
の方に任せてみたいと思いま
した。

★私にも小さな何かができる
かも！木村さんは何かを変え

てくれるのかもと本気で思え

た。知事になってもらって、本

当に何が変わるのかを見てみ
たい。

★この人にやってもらいたいと

本当に思える知事候補が出た

と思います。

★一体化、気づき、元気、現
場を大切にする、こういった
キーワードをうわべの言葉じゃ

なく本当に実現してくれるリー
ダーが現れたと思いました。こ
の人を知事にしなきゃ北海道

は破滅する。
★北海道にこんなすごい人が
いたなんて感動です。

★具体的、実践的な内容で本当に
リーダーになってほしい人だと思っ
た。おかざりの知事はいらない。元
気な北海道になりそうな予感がす
る。
★職員としてどんなことができる
か、住民と一緒に汗かき人にな
り、地域の魅力を育てたい。自信を
もって木村さんを推薦できるし活動
できる。

小樽で『活性化フォーラム』

自治体政策の研究に取り組んでいる地域
活性化ﾌｫｰﾗﾑ主催のﾌｫｰﾗﾑが２月１日、小樽
市で開催されました。

ﾌｫｰﾗﾑでは元恵庭市長の中島興世さんを
進行役に、小樽商科大学の伊藤教授、北海
道ﾜｲﾝ㈱の嶌村社長、木村としあきさんが
「農商工連携と観光～女性・若手・退職者

の活躍場づくり～」をテーマに意見を交わ
。 、 、しました フォーラムは今後も函館 帯広

釧路、旭川、遠軽で予定されています。

今年は「斎藤佑樹」
UIｾﾞﾝｾﾝの皆さんが雪像づくり

２月７日に開幕する札幌雪まつりに向
け、 ゼンセン同盟北海道支部の青年組UI
織であるヤング・リーブスの皆さんが雪像
づくりに励んでいます。約６倍の競争率を
勝ち抜き今年で連続９回目の参加となりま
す。６日までに延べ 名の組合員が参加100
して作る雪像は今話題の『斎藤佑樹 。場』
所は木村としあき後援会のある昭和ビル前
の大通り西５丁目。６日には木村としあき
さんも参加してお披露目セレモニーが予定

されています。どんな祐ちゃんが登場する
か乞うご期待！

山本秘書、伊藤秘書も奮闘

木村としあき

さんを陰で支え
ている山本秘書
(右)と伊藤秘書。
お二人とも木村
さんの抜群な行
動力に四苦八苦しながらも 『逢う人に感、

、 』 、動を与える やる気を出させる人 と話し
「木村さん一人が、逢うことのできる人は

限られる。ぜひ、一度逢った人が木村さん
に成り変わって支持の輪を広げてほしい」
と呼びかけています。

▲
雪
像
づ

く
り
に
参
加

さ
れ
た
皆
さ

ん(

上)

と
出

来
上
が
り
の

イ
メ
ー
ジ

1月30日、自治労道本部女性部の政
治学習会が開催され、木村さんが「地
域活性化・再生・まちづくり」をテーマ
に講演しました。木村さんは、「道職
員が住民ともっと関わりたいと望んで
いても、今の組織の中ではかなわな
い。まずは、知事が道職員と真剣に
むき合う場をつくっていくことが大事」
と、日々、住民サービスを担う職員が
報われる道政をつくる意気込みを語り
ました。参加された皆さんの感想を一
部紹介します。▲200名が参加して開催された学習会

▲一人ひとりの想いを花びらに託

したメッセージボードをいただき

ました

↑
買
っ
て
い
た
だ
い
た
著
書
に
サ
イ

ン
を
と
、
長
い
列
が
で
き
ま
し
た




